



Résumé du sermon du vendredi 5 décembre 2025 prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.

Dans le précédent sermon du vendredi, Huzoor-e-Anwar (aba) a poursuivi la description de la vie bénie du Saint Prophète (sa), en particulier sur le voyage à Tabuk.

Dans le sermon précédent, Huzoor-e-Anwar (aba) a parlé de certains croyants sincères laissés par faiblesse ou négligence pendant l'expédition de Tabuk, et à propos de qui le Saint Prophète (sa) avait exprimé son mécontentement. Hazrat Musleh Maud (ra) a également raconté cet incident dans un sermon de 1936. Il a expliqué que lorsque le Saint Prophète (sa) a ordonné aux musulmans de ne pas avoir de relations avec ces compagnons temporairement, c'était une énorme épreuve pour eux. Après tout, toute la population de Médine était composée de musulmans, et même les hypocrites n'osaient pas leur parler. En décrivant cet incident, Hazrat Musleh Maud (ra) a donné le conseil suivant au Jama'at :

« Ici, j'ai remarqué que lorsque certaines personnes sont interdites de contact, elles continuent à visiter les maisons d'Ahmadis dans leur quartier, tandis que les voisins semblent désintéressés ou font semblant de ne rien savoir. Certains ici élèvent de tels « serpents », mais ils doivent se rendre compte que ces serpents ne peuvent pas nuire à Dieu, à son messager ou au calabe. Ils ne mordront que celui qui les chérit. Avec la grâce d'Allah, nous sommes protégés, car qui peut nuire à quelqu'un qui protège Allah ? Ces serpents ne mortent que ceux qu'ils peuvent atteindre, et il est triste que les gens ignorent consciemment leur comportement. »

A un autre endroit, lorsqu'il a expliqué la punition de Hazrat Ka'b bin Malik (ra), Hazrat Musleh Maud (ra) a donné un autre aperçu important de Jama'at :

Aujourd'hui, il y a des gens qui, dès qu'on leur demande des éclaircissements, se plaignent immédiatement que leurs services antérieurs ne sont pas appréciés. Cependant, il faut se rendre compte que la gouvernance est une chose et que l'exécution du travail en est une autre. Pour une organisation saine, toute personne qui commet une erreur doit être tenue pour responsable, quel que soit son statut. Par conséquent, ne travaillez pas pour la foi afin d'être loué, et n'agissez pas comme si vous faisiez une faveur à Dieu.

Après Tabuk, de nombreuses autres tribus arabes ont également adhéré à l'islam. Après son retour, une autre expédition a eu lieu : le Saint-Prophète (sa) a envoyé Hazrat Khalid bin Walid (ra) à Najran, où les gens ont pris l'islam à la suite de sa prédication.

La dernière campagne militaire de la vie du Saint Prophète (sa) était l'expédition de Tabuk, et le dernier détachement qu'il a envoyé était celui de Hazrat Usama (ra). Huzoor-e-Anwar (aba) a ensuite donné plus de détails sur cette expédition.

Du nord, une menace a commencé à émerger de l'Empire romain. Le Saint Prophète (sa) a nommé Hazrat Usama bin Zaid (ra) commandant et l'a ordonné de se diriger vers la Syrie. Deux jours avant son décès, tous les préparatifs étaient terminés. Le Saint Prophète (sa) a personnellement remis à Hazrat Usama (ra) la bannière de l'armée.

Il lui a donné le conseil :

Ne cherchez pas la bataille, mais si les batailles deviennent inévitables, menez-les avec dignité. Ne autorisez pas les désaccords mutuels et restez unanimes face à l'ennemi.

Sous Hazrat Usama, certains compagnons de premier plan ont serti, ce qui a suscité des critiques de la part de certains. Lorsque le Saint Prophète (sa) a entendu cela, il a dit :

« Auparavant, vous avez exhermé des objections lorsque j'ai fait de son père le commandant, et maintenant à nouveau lorsque j'ai nommé son fils. Sachez qu'Usama est en effet apte à diriger, tout comme son père l'était. »

Même lors de sa dernière maladie, le Saint Prophète (sa) a continué à insister pour que l'armée parte. Lundi, Hazrat Usama (ra) lui a rendu visite, après quoi le Saint Prophète (sa) lui a de nouveau ordonné de partir immédiatement. Hazrat Usama (ra) a alors ordonné jusqu'à la marche, mais peu de temps après, il a reçu le message que le Saint Prophète (sa) était dans ses derniers moments, après quoi il est revenu. Peu de temps après, le Saint Prophète (sa) est mort.

Après le bai'at à Hazrat Abu Bakr (ra), il a insisté pour que la même armée se dérancherait de toute façon. Bien que toute la péninsule arabique s'était insurgée et que l'hypicité se soit soulevée partout, et que certains compagnons de premier plan ont conseillé de reporter l'expédition pour la sécurité de Médine, Hazrat Abu Bakr (ra) a catégoriquement refusé. Il a dit qu'il ne pouvait jamais annuler un ordre du Saint Prophète (sa). Il a ordonné au départ de toute l'armée. Après quarante à soixante-dix jours, l'armée est revenue en triomphe.

Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré que cela a terminé la série du Ghazawaat ; les futurs sermons traiteront, inshaAllah, d'autres aspects de la vie bénie du Saint Prophète (sa).

Ensuite, Huzoor-e-Anwar (aba) a nommé deux membres décédés.

Qu'Allah accorde à tous la grâce et le pardon, élève leurs rangs et donne aux proches de la patience et du réconfort. Ameen.